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本日の例会

お知らせ

幹事報告

本日のプログラム

次回例会（7月7日）

広島東南ロータリークラブ
会長方針『語ろうロータリーを 語ろう全会員で』

2025年6月30日（第2961回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 田上克彦 幹事 鹿瀬賢二

６月は「ロータリー親睦活動月間」です
６月ロータリーレート144円

「最終夜間例会・懇親会」 親睦担当

ベネファクター認証 久保和浩会員

 
 
 ○臨時総会

 と   き 7月14日（月）例会

 ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

 議 案 2024-25年度 活動報告

 2025-26年度 事業計画

 ○夏だ！祭りだ！煌めきだ！

「広島みなと夢花火」鑑賞家族会
 と   き 7月26日（土）

①バス利用 17：00～22：00
②公共利用 17:30～21：05

 ところ プリンスホテル バンケット シーショア
 締 切   7/7(月）まで

今 後 の 予 定

○2025年5月26日例会

 会員総数 ８５名

 出席免除者 ５名

 （内出席４名）

 出席率対象会員８４名

 そのうち 出席６９名

 欠席１５名

 メークアップ １５名

 出席率 １００％

○2025年6月9日例会

 会員総数 ８５名

 出席 ６８名

 欠席 １７名

 ゲスト １名

 ビジター ０名

例会出席報告

18:30  点 鐘
ロータリーソング｢それでこそロータリー｣
来客紹介  （親睦委員会）

   会長時間   （田上会長）
幹事報告   （鹿瀬幹事）
委員会報告・同好会報告・S.A.A.
点 鐘

～懇 親 会～
18:45       開会                        司会:鈴川浩史会員

開会挨拶・乾杯                          （田上会長）
食事歓談
イベント
閉会挨拶  （久保次年度会長）

20：30  ロータリーソング「手に手つないで」

7/08（火）   広島安芸ＲＣ(グランヴィア）

7/14（月）   広島廿日市ＲＣ(サンプラザ）

7/17（木）   広島西ＲＣ(ＡＮＡクラウン）

他クラブ例会変更・休会情報 
(受付12:00～12:30)

７月７日 例会メニュー
《１００万㌦ 》

蒸し鶏のライスペーパー巻き
甘いとうもろこしの冷製スープココナッツ風味

シーフードカレー＆白ライス
福神漬け らっきょう
デザート コーヒー

「会長・理事役員就任挨拶」

  2025-26年度 久保和浩会長、理事役員
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前回 2 0 2 5年 6月 2 3日例会
「 な ぜ今叱れないのか？若手社員の ト リ セ ツ とハ ラ ス メ ン ト の境界線 」

（ 株 ） T O N O E R U  代表取締役  藤岡佳子様
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「 な ぜ今叱れないのか？若手社員の ト リ セ ツ とハ ラ ス メ ン ト の境界線 」

（ 株 ） T O N O E R U  代表取締役  藤岡佳子様

〇要田昭治：被爆80周年事業として「Ｇ７広島サミット」で活用した被爆樹木『ムクノキ』で被爆ヴァイオリ

ンを制作しています。７月２０日頃完成です。８月６日「被爆８０周年第１７回被爆ヴァイオリンとピアノに

よる祈りのコンサート」を開催いたします。皆様のご支援とご協力を今年も宜しくお願いいたします。（１口）

〇上田康博：「広島経済レポート」に弊社が開発した新システム「ハカドル」の記事が掲載されました。

「計量・配合」業務の人手不足の解消・品質向上にトレーサビリティが実現できるシステムです。 （１口）

〇三宅正光：広島経済レポートで紹介された化粧品メーカーのポーラが開発した熱中症対策ＡＩカメラの

販売を開始しました。建設、土木、学校などで導入され、現在全国で１，７００台の販売実績がありま

す。ご興味ある方はお問合せください。 （１口）

〇吉田範子：６５周年の記念誌作成に広報として関わらせていただきました。ありがとうございました。寄

稿文をお寄せいただきました歴代会長、幹事の皆様にご協力いただき感謝申し上げます。 （１口）

〇温泉川梅代：６月２１日鈴が峰ＧＣ土曜月例ゴールドレディースの部４４-４１／８５で３位。エイジ

シュートには程遠いですががんばります。 （１口）

〇梅本良徳：妻の誕生日に綺麗なお花を戴きありがとうございました。リビングに飾らせて頂き

ました。 （１口）

〇カエルＢＯＸ： （１口）

ニコニコ箱・ペコペコ箱6月23日 累計1,415,000円(本例会7,000円）
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ついて語り合うことが出来ました。世代職業を超えて親密で和気藹々とした家族、兄弟のようなクラブで

ある伝統を守りつつ、過去の延長線上に未来を描くのではなく、英知と勇気と情熱で未来を切り開くクラ

ブであってほしいと願い、皆様と語り合いました。 

今年度の各委員会は、コロナ過により十分活用することが叶わなかった皆様からの大切な会費を

積極的かつ適切に使い、例年行ってきた事業をブラッシュアップして、また新しい企画も作成し実行して

頂きました。「サッカー観戦」や例会時に「つぶやき」コーナーの新設などの試みがありました。日程的に

厳しく残念ながら開催出来なかった「地産地消の会」もありました。

６５周年記念行事を行う為の実行委員会を発足し、山下実行委員長、中村副委員長のもとで多くの

会員の皆様の手で準備・実行して頂き、５のつく年度では異例な内容で開催して頂き、無事成功裏に終

わったことに、改めて会員の皆様に感謝申し上げます。お陰様で、台中ＲＣ、パールハーバーＲＣの海

外姉妹クラブ、豊前ＲＣ、長崎南ＲＣ、仙台南ＲＣ、上毛町町長、その他多くの来賓の皆様に記念式典、

懇親会に参列頂き、親睦交流をして、コロナ過で交流が叶わなかった時を乗り越え、より一層友好関係

が深まり強固なものになったと確信しております。記念事業で仙台南ＲＣと国内初の姉妹クラブ締結に

至ったのも諸先輩方の弛まぬ奉仕活動に因るものと感謝申し上げます。

２０２４-２５年度の事業報告書・計画書の題字「不易流行」。本質的なものは忘れず、新しい変化を

取り入れ、広島東南ロータリークラブが発展し続ける事を願ってやみません。

会長退任のご挨拶 会長 田上克彦

直前会長 柄 博治

本年度は、田上会長のテーマ「語ろうロータリーを、語ろう全会員で」の元、広島東南

ＲＣ創立６５周年事業を中心とし、コロナ禍の収束後、通年の各事業を不易流行の信念

で行い、素晴らしい年だったと考えます。

会長・役員の皆様・御協力頂きました全会員の皆様、本当にご苦労様でした。

理事役員 退任挨拶

２０２４-２５年度ＲＩ会長ステファニーÀアーチック会長のテーマ「ロータリーのマ

ジック」、２７１０地区上田文雄ガバナーの信条「行動しよう、未来のために」の二つ

を鑑み、私は今年度の会長テーマとして「語ろうロータリーを 語ろう全会員で」とさ

せていただきました。

早速、年度が始まる助走段階でのインフォーマルミーティングを１５の委員会毎

で開催して、全会員と顔を突き合わせて食事を共にし、今年度の活動方針・計画に

副会長・会長エレクト 久保和浩

田上会長のもと、皆様のご協力ををいただき６５周年をはじめ様々な活動を成功裏

に終えることができました。副会長として参加できたことを大変感謝しております。

この経験を活かして次年度も素敵なクラブとなるようなクラブ運営を目指して参りま

すので皆様のご協力よろしくお願いいたします。
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理事役員 退任挨拶

 会計 中村伸弘

 本会計では、会員の減少により、

収入・支出とも予算案より減少しました。

   しかし、事業は予定通り行われ、

予算も順調に執行されました。

                                  本年度は創立６５周年の記念事

業が行われ、特別会計基金から支出を行いました。

                                         S.A .A. 上田康博
      会長方針に従い、若宮リーダーを始

                             めメンバーの皆様のおかげで、今年度

     の活動目標を概ね達成することが出

来ました。感謝申し上げます。

                    多少の課題はありましたが、会員の皆

                            様にはご理解とご協力をスムーズな例

会運営が出来ました。また、ニコニコ箱へのご出宝も

多くの皆様にご協力いただきました。心から感謝申し

上げます。

  奉仕プロジェクト 髙西哲郎

 １年間ありがとうございました。

 今年度は６５周年もあり各委員会では

  盛りだくさんの事業メニューとなりました。

  委員会の皆様には例年以上のご負

     担をお掛けしたことと感じております。

正副リーダーはじめ委員会メンバー全員での取り組

みにより大過なく事業推進できましたたこと、心より

感謝御礼申し上げます。

   財団関連活動 渡邉直樹

                            会員の皆様のご協力により、ロー

タリー財団、米山記念奨学会ともに

目標を達成できました。ありがとうご

ざいました。

                                今後も、それぞれの趣旨が周知さ

れた上で、会員間の公平な負担のもと、目標が達成

されることを祈念いたします。

広報・記録 吉田範子

一年間、皆様にご協力を頂き誠にあ

りがとうございました。理事会と６５周年

事業に携わらせていただき、改めて当ク

ラブの歴史と諸先輩方の平和への想い

を学ばせていただきました。心より感謝

             クラブ管理運営   尾立道泰

本年度、クラブ管理運営委員長を

務めました。歴史と伝統のあるクラブ

で、大切なものは深化させ、新しい取

り組みで進化していくことを心掛けて参

りました。皆様の温かいご支援ご協 

力を頂きありがとうございました。

副幹事 髙橋心里

この一年間、副幹事という大役を

仰せつかり、不慣れな中での務めで

したが、会員の皆様、田上会長、鹿

瀬幹事、理事役員の皆様からの温

                            かいご指導とご協力に支えられ、無

事に役目を果たすことができました。多くの学びと貴

重な経験を得ることができ、心より感謝申し上げま

す。今後もクラブの発展に微力ながら尽力してまい

ります。國司さん、長町さん大変お世話になりました。

                  副幹事 國司  晃

田上会長、鹿瀬幹事をはじめ理事

役員の皆様、会員・事務局の皆様の

ご協力により、この一年間副幹事を

務める事が出来ました。この場を借

りまして、感謝申し上げます。

    今年度は通常の行事に加え、６５周年や台中ＲＣ訪

問なども有り当クラブの良さ凄さが改めて実感できました。

    次年度も担当業務をがんばります。

幹事 鹿瀬賢二
創立６５周年の年度でもあったこの
一年間、クラブの幹事という大役を仰
つかり、何とか無事に務めることがで
きましたのも、理事役員の皆様をはじ
め、正副リーダー、副幹事のお二人、
事務局、そして会員の皆様の温かい

会員増強   菅 富誉樹

皆様のお力により、多数の新会

員獲得、松茸の陣等ロータリー情

報の充実した活動を行って頂きま

した。ただ、退会者も多く、会員純

増の目標を達成できなかったこと

は、私の力不足であり残念です。

会員皆様のご協力に心から感謝いたします。
ご支援とご協力のおかげと、心より感謝申し上げます。

至らぬ点も多々あったかと存じますが、皆様のお力

添えに支えられ、大変貴重な経験をさせて頂きました。

本当にありがとうございました。

感謝申し上げます。
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広島東南ロータリークラブ 2 0 2 5年 7月行事予定

7月は「母子の健康月間」です

日付 例会・プログラム クラブ行事他 委員会活動 同好会

1-

10-

20-

30-

7/ 第2962回例会

「会長・理事役員

就任挨拶」

14/ 第2963回例会

「臨時総会」

2024-25 活動報告

2025-26 事業計画

21/ 休会（海の日）

28/ 第2964回例会

「故長崎清正氏追悼例会」

7/ 定例理事役員会 7/ 100万ドル食事

26/ 広島みなと夢花火

家族会

親睦担当

12/ ゴルフ

28/ 麻雀
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